

MADAME[®]

DEUTSCHLAND € 7
ÖSTERREICH € 7
SCHWEIZ SFR 11

August 2019

BESTES FASHIONMAGAZIN DES JAHRES

EUROPEAN MAGAZINE AWARD

HOFFNUNGS- TRÄGERINNEN

Wer sind heute
unsere **HELDINNEN?**

Coverstar
CHANEL IMAN über
die Macht der neuen
Supermodels

Die jungen **TALENTE** des
deutschen Films

HANF INSTAGRAM

**CHEEK-
ALARM!**

Schöne neue
Beauty-Welt?

Role Models

TRÈS BOURGEOIS!

Von Glencheck-Anzug bis Rüschenbluse:
Der Herbst wird kultiviert



4 190457 907000 08

WANDERLUST

Sommer auf dem Land und in den Bergen bedeutet Schwelgen in Freiheit und Natur. In diesen **MOUNTAIN HIDEAWAYS** kommt man beidem am nächsten



Malerisches Südtirol:
Das Grödnertal mit
seinen geschwungenen
Hängen und imposanten
Bergmassiven



Kreativ & inspirierend

DIE BERGHOFERIN, SÜDTIROL

Die Adresse dieses ganz besonderen Mountain Resorts ist Radein, eine kleine Gemeinde unweit von Bozen, gelegen auf einem Hochplateau am westlichen Rand der Dolomiten. Auch in der zweiten Generation betrachten es die Besitzer vor allem als Ort der Begegnung und des Gedankenaustauschs. Das Haus wurde in den 1960er-Jahren gebaut, seine 14 Suiten sind auf liebevolle Art behaglich gestaltet. Eine Tour durch die benachbarte Bletterbachschlucht, die vor zehn Jahren mit den Dolomiten zum Unesco-Welterbe wurde, ist für jeden Wanderer ein Muss. DZ ab 296 Euro, berghoferin.it



Gut versteckt

HOTEL HIRSCHEN, VORARLBERG

Künstler und gekrönte Häupter erliegen dem Charme dieses, wie es sich selber nennt, Refugiums der Seele. Bereits seit 250 Jahren präsentiert sich das Haus in Schwarzenberg im Bregenzerwald unter der Regie von Familie Fetz als Gasthof für Bodenständiges auf der einen und Herberge für anspruchsvolle Reisende auf der anderen Seite. Es gibt 36 individuelle Zimmer, im Gasthof und im benachbarten Wälderhaus. In den Stuben werden lokale Klassiker aufgetischt. Wer Avantgarde in der Küche liebt, lässt sich überraschen. Die zum Teil auch kulinarischen Wanderrouen beginnen vor der Haustür. DZ ab 170 Euro, hotel-hirschen-bregenzerwald.at

FOTOS: Adolf Bereuter (l); Andrea C. Bonomi (l); Max Galli (l); Arne Pastoor (l)



Ganz für sich allein

ANSITZ HOHENEGG, ALLGÄU

Die ungestörte Lage des 300 Jahre alten Bauernhofs am Ende einer Forststraße bei Riedholz gab den Ausschlag, als sich Dina und Sebastian Priller zum Kauf entschlossen. Seit letztem Jahr logiert man hier in vier Feriendomizilen unterschiedlicher

Größe von zwei bis acht Personen. Wanderungen starten direkt vorm Haus, auf Wunsch in Begleitung eines Lamas oder Alpakas. Apartment ab 169 Euro, ansitz-hohenegg.de



In Weinbergen wandern

GOLDEN HILL COUNTRY CHALETs & SUITES, STEIERMARK

Nicht weit entfernt von Graz, mitten in einem pittoresken Weinanbauggebiet der Südsteiermark, liegt ein Kraftplatz der Extraklasse: ein Landgut aus dem 18. Jahrhundert. Man wohnt im Steirer Bauernhaus mit drei Schlafzimmern und eigener Küche, dem Loft in den ehemaligen Stallungen mit eigenem Naturschwimmteich oder in einem der drei neuen Chalets mit offenem Kamin und Stallplätzen für eigene Pferde. Alle Wohneinheiten haben private Wellness-Oasen. Gastgeberin und Küchenchefin Barbara Reinisch organisiert Picknicks und Candle-Light-Dinner. Die Gegend wird auf Wanderwegen und auf Weinstraßen erforscht, vorbei an noch herrlich unberührten Seen. DZ mit Gourmet-Frühstückskorb ab 500 Euro, golden-hill.at

Geschichtsverbunden

HOF ZUORT, ENGADIN

Ein stilles Plätzchen in einem schönen Stück bäuerlicher Schweizer Kulturlandschaft. Früher war der Bergbauernhof am Fimberpass, der vom Kanton Graubünden ins österreichische Paznaun hinüberführt, gleichzeitig Zollstation und Hospiz. Heute vermietet das Ehepaar Carpanetti vier Doppelzimmer und zwei rustikale Vierbettzimmer im Haupthaus plus zwei Zimmer im Chalet. Bei Wanderungen durch die Fichten- und Lärchenwälder begegnet man Rotwild. Die Gäste werden auf Wunsch in Vnà mit dem Oldtimer abgeholt. DZ ab 230 Euro, zuort.ch